

平成30年9月3日

2学期始業式

いよいよ2学期が始まりました。皆さんはどんな夏休みを過ごしたでしょうか。部活動を頑張った人。勉強を頑張った人？ボランティアを頑張った人。普段できないことに挑戦した人もいるでしょうか。

夏休み後半のアジア大会を見た人も多いと思いますが、水泳の池江璃花子（いけえりかこ）さんを知っていますか。彼女は高校3年生ですが、アジア大会で6個の金メダルを取って、44年ぶりに日本記録を更新しています。彼女は中学入学の直前に出場したジュニアオリンピック大会の50m自由形で優勝するほどの天才選手ですが、それでも、毎日つらい練習をしています。「練習はきついけど、試合は楽しいから好きです」とインタビューで答えたことがあるそうです。

さて、2学期は、3年生は、受験モードへの切り替え、それに伴って、2年生は、部活動や生徒会活動、様々な行事で学校の中心になって頑張らないといけなくなります。そして、1年生は学校での役割を自覚し、部活動や様々な活動の中で役割を果たしていかなければならなくなってきました。

みなさん、是非、自分の目標と日本一の学校づくりに向かって、がんばる2学期にしてほしいと思います。池江選手のように「目標が達成されたこれからの楽しいことに向けて」頑張れる2学期にしてください。